De 1975 hasta hay

Historia de la Cooperativa Industrial Textil Ballvé

Evolución del problema, según los propios afectados v su letrado asescr

«"La Vanguardia" del día 15 de julio, en su página 27, publicó una noticia, firmada por J. V., bajo el título «Los trabajadores de la Cooperativa Industrial Textil Ballvé cobran las indemnizaciones». De la lectura de dicha noticia se deduce que los trabajadores de la expresada entidad percibirán las indemnizaciones debido a las gestiones de la UGT, y de don Ernest Lluch y de otros parlamentarios. Los suscritos, en su calidad de socios liquidadores de Cooperativa Industrial Textil Ballvé y de le-trado de la Asamblea de Trabajadores de la propia Cooperativa, se ven en la obligación moral de salir al paso de tal información y explicar la verdad.

La Cooperativa cerró sus puertas en el mes de julio de 1975. Desde esta fe cha hasta el día de hoy han tenido efec to diversos acontecimientos que pueder

agruparse en las siguientes fases:
a) Julio 1975 a septiembre de 1977 Durante este período, los trabajadores de Cit Ballvé continúan manteniendo es peranzas respecto a la posibilidad de salvar sus puestos de trabajo. Por circunstancias que sería muy largo de enumerar, dichas posibilidades no llegaron a concretarse en realidad.

Durante este período, 229 trabajado-res, voluntariamente, habían hecho su solicitud de acogerse a los beneficios del Plan de Actualización y Regulación de! Sector Textil de Proceso Algodonero, cuya solicitud fue debidamente aproba

Disolución y liquidación

Septiembre 1977 a diciembre 1978. En el mes de septiembre de 1977, los socios cooperativistas de Cit Ballvé, reunidos en Asamblea General, votaron la disolución y liquidación de Cit Ballvé -téngase en cuent<mark>a que esta enti</mark>dad se había acogido a los beneficios de la suspensión de pagos— nombrando a 9 sc los liquidadores, 2 para el centro de trabajo de Barcelona, 3 para el centro de Ripoll, 2 para el de Campdevànol y 2 para el de Sant Joan les Fonts, a los cuales se les encomendó no sólo las funciones propias de la anterior junta rectora, sino también la prosecución de las gestiones tendentes a la inclusión de los trabajadores de Ripoll, Campdeva-nol, Barcelona y Joan les Fonts al Plan Reestructuración. Dichos socios li quidadores presentaron diversas instan-cias solicitando la inclusión de todos trabajadores en el plan.

Dichos socios liquidadores tuvieron que salvar tremendos escollos como, por ejemplo, la entrega de maquinaria para chatarra, libre de cargas y gravámenes, cuando estaba hipotecada a favor del Banco de Crédito Industrial.

Durante estas dos fases indicadas, ni el señor Ernest Lluch, ni la UGT, ni ningún otro parlamentario, estuvieron al lado ni de los trabajadores de Cit Ballve, ni de los socios liquidadores

En diciembre de 1978 se da la feliz circunstancia de que se informa al letrado de Cooperativa en el sentido de que se satisferán las indemnizaciones sin deducción alguna. Tales esperanzas duran hasta final de 1978, en que el instituto Nacional de Previsión manifiesta su disconformidad al pago de las indemnizaciones si previamente no percibe las cantidades adecuadas por Cit Ballvé, alrededor de 65 millones de pesetas. Tal noticia, evidentemente, cae como un jarro de agua fría sobre todo

Condonación de recargos c. Enero 1979 hasta la fecha. — Los socios liquidadores, debido a la actitud tomada por el Instituto Nacional de Previsión, reinician sus gestiones hasta que por el Ministerio de Sanidad y Seguridad Social y Delegación de Trabajo de Gerona se les aconseja solicitar la condonación de todos los recargos existentes por impagos de cuotas de la Se guridad Social, así como el reintegro de las cantidades pagadas por Cit Ballvé en régimen de pago delegado. Tal instancia se presenta en la delegación territorial del Ministerio de Sanidad y Seguridad Social de Gerona el día 15 de febrero de 1979. Tres meses más tarde, aquí entra la UGT, este sindicato solicita una reunión con el gobernador civil de Gerona, a la que asisten el pro-pio gobernador, el delegado territorial del Ministerio de Trabajo, delegado del Instituto Nacional de Previsión, el senor Ferre, senador por la provincia de Gerona, el senor Montero, secretario de la UGT en la comarca de Ripoll, diversos miembros de la Comisión Liquidadora, algunos trabajadores de Cit Ball-

vé y el letrado de dicha entidad. Dicha reunión sirvió para que el letrado de Cit Ballvé ponga al corriente al gobernador de todo el proceso existente has-ta la fecha. El gobernador de Gerona promete su ayuda, pero no el buen fin de la misma, debiéndosele agradecer la claridad de su exposición. Se solicita al letrado de Cit Ballvé un informe de todos los acontecimientos habidos en este aspecto concreto desde su inicio y se da por terminada la reunión. Días más tarde el señor Montero, secretario de la UGT por la comarca de Ripoll, solicita al letrado de la Cooperativa un informe para el señor Lluch, al objeto de presentar una interpelación al Gobierno. Se realiza y se remite dicho in forme Meses más tarde contesta el Gobierno al señor Ernest Lluch en sentido negativo. Por las mismas fechas, el delegado territorial del Ministerio de Sanidad y Seguridad Social, señor Acosta, llama telefonicamente al letrado de la Cooperativa indicándole que su instancia del día 15-2-79 ha venido resuelta en sentido casi totalmente favorable a lo interesado.

En este momento se están preparando los recibos para que los trabajadores de Cit Ballvé puedan percibir sus indemnizaciones, las cuales representan el cobro del 73,87 por ciento, aproximadamente, de lo que, en un principio debian percibir.»

El Figaró

Canalización del agua de Vallcàrcara para el consumo de la población

cuatro millones de pesetas, que ha sido aprobado ya por la corporación de el Figaró, se va a canalizar en fecha próxima el agua procedente del manan-tial de Vallcàrcara para el consumo de la población Según el proyecto técnico elaborado por los servicios municipales, las obras de canalización hasta los depósitos incluirán también la construc-ción de presas en diversos puntos del cauce, con objeto de regular el suministro de aguas para los regantes y para el consumo doméstico.

Por otra parte, tras una serie de largas gestiones, iniciadas ya por el anterior consistorio, han sido cedidos al Ayuntamiento, para destinar a parque infantil, los terrenos situados frente a las escuelas nacionales. Para las labores de acondicionamiento se cuenta con una subvención de ochocientas mil pesetas. Con esta mejora, se pretende dotar al municipio de una zona de esparcimiento necesaria para los pequeños, que se ven obligados a cruzar la peligrosa calzada de la carretera N-152 para contar con espacio adecuado para sus juegos. — F. M.

Badalona

Para el curso 1979-80 se dispondrá de 32 aulas más

El Ayuntamiento había solicitado setenta

El concejal-delegado de las es-cuelas, Pedro J. Fernández, convocó en las dependencias del Museo Municipal a las asociaciones de padres, asociaciones de vecinos, «taula d'ensenyament», partidos y sindicatos y demás entidades y personas que se preocupan por el problema escolar.

En primer lugar, el concejal informó sobre la entrevista que mantuvo con la delegada del Ministerio, María Jesús Cebrián, quien aseguró que Badalona dispondría de 32 aulas de las 70 que se habian solicitado. Asimismo, dijo el conce-jal que de los ocho centros de EGB que se tienen que construir, tres de ellos, tras ser subastados, en un plazo de seis meses pueden estar ecabados; y, por último, le concretaria si el Ministerio de Educación y Ciencia ofrecía a este Ayuntamiento un crédito, que puede oscilar entre unos 40 y 50 millones de pesetas, para que sea utilizado como presupuesto

Sant Feliu de Llobregat

Campaña contra ruidos y exceso

Los componentes del coche patrulla de la Guardia Urbana de la ciudad, por medio de megáfonos, invitan al cumpli miento de un reciente Bando de la alcaldía sobre ruidos y velocidades.

El mismo comunica a todos los conductores y vecindario en general que la Guardia Urbana extremará la vigilancia el objeto de sancionar a todos los conductores que circulen con sus vehículos por el casco urbano de la localidad con el llamado «escape libre», infringiendo con ello la prohibición contenida en el artículo 90 del vigente Código de la Circulación.

También añade el Bando de referencia que se sancionará con el máximo rigor a todos los vehículos que no res-peten la limitación de velocidad esta-blecida para circular dentro de la ciudad (60 km.-h.), así como también la infracción de las limitaciones de velocidad debidamente señalizadas. — NIMODO

CALZADOS 3 MARIANO CUBI, 3 TELEFONO 218 85 26

> **GRANDES** REBAJAS

extraordinario para poner en marcha las 32 unidades de EGB que tendrían que estar listas para primero de septiembre

Aumento de la enseñanza pública

Aparte de la entrevista que se mantuvo con la delegada, el alcalde y el concejal de las escuelas se trasladaron a lución al grave problema de escolariza-ción. Según informó el concejal de escuelas, esta visita se puede dar por perdida y poco satisfactoria, pues se concretó menos que en la que se realizó hace algunas semanas.

En todo caso, la enseñanza del sector público en el curso 77-78 era el 23,66 por ciento del municipio, mientras que para el curso 79-80 será de un 34.48 por ciento, es decir, que en dos años el sector público ha aumentado en un 10,82 por ciento. Hay que tener presente que de ese 34,48 por ciento, el 5,14 por ciento de los niños escolarizados se ubicarán en locales habilitados por el Ayuntamiento y no por escuelas que facilita el Mi-nisterio. Este nuevo curso contará con 61 aulas, situadas en locales que el Ayuntamiento y no por escuelas que fa-cilita el Ministerio. Este nuevo curso contará con 61 aulas, situadas en locales que el Ayuntamiento dispone. Hay más locales habilitados que colegios en funcionamiento. En cualquier caso, entre estos locales y las 32 aulas, repartidas en módulos por diversos distritos de la ciudad, paliarán más de 1.000 puestos es-Fetne nuestre enn la por las juntas de preinscripción de los distintos barrios de la ciudad, pero no cabe duda, así lo pusieron de manifiesto algunos de los participantes de esta reunión, que muchos padres se han quedado con las ganas de haber apuntado a sus hijos en las escuelas estatales. Este es el caso del poblado barrio de Po-

Distribución de los módulos escolares

El concejal de las escuelas, teniendo como base las estadísticas que le han presentado las juntas de preinscripción, apuntó a los asistentes la siguiente propuesta de distribución de módulos y aularios: ocho unidades en la calle Sa <mark>lou en Llefíá, o</mark>cho unidades en la barriada de La Colina, cuatro unidades destinados para el barrio de San Roque, ocho unidades para el barrio del Santo Cristo, cuatro para el Torrent de Canyadó y, si es posible, levantar dos unidades para el sector de Romar. Estas 32 unidades escolarizarán a 1.120 niños.

Finalmente, como caso particular, el colegio «Miguel Hernández» necesite unas vallas con carácter de urgencia, cuyo presupuesto se estima en unos 12 millones de peset**es. Por úl**timo, el concejal de escguelas epuntó la creación de un «Consell municipal d'ensenyament», que englobará a asociaciones de padres, vecinos, entidades cívicas y ciudadanas, partidos y sindicatos con unas funciones específicas respecto de los problemas escolares, en tanto que un sector de los asistentes propuso la creación de una coordinadora que se ocupara especialmente de la problemática escolar, independientemente del Ayuntamiento. Mario ABELLAN.

CARTELERA DE **PUBLICACIONES**

Blanco

La cola del caso «Matesa» VILA REYES denuncia: ---«Quisieron matarme»

—«Si Franco viviera, yo seguiría en Carabanchel»

EL INCENDIO DE ZARAGOZA

Nada funcionó en el Hotel Corona de Aragón

Los resultados del aborto EN INGLATERRA, FETOS VIVOS A LA BASURA



Convocamos el gran debate del año MARX O NO MARX

Presidentes campeones: **«EL FUTBOL SE NOS** VA A LA MIERDA»

EL HIJO SECRETO DE **EL CORDOBES**

Liberados los rehenes del Salvador MEDIAMOS POR UN FINAL FELIZ



El hambre de Euskadi ESTATUTO: LA PAZ EMPIEZA AHORA

INCENDIOS EN ESPAÑA: SALVESE QUIEN PUEDA

JOAQUIN GARRIGUES VUELVE

PRINCIPES y PLAYBOYS SE DIVIERTEN





Una revista sugestivamente libre.

Sisa, un cantante en el crucero del sexo

ESPECIAL CINE Todos los orgasmos de la próxima

Mary Paz Pondal se pasa de «lista» Mesa redonda con travestis:

«Por qué nos marginan?»

Aphrodita Village, el paraíso de los despelotes

LIB en familia:

Nathalie y Lana Wood desnudas

Análisis de sistemas de seguridad:

porque los robos en verano aumentan.

El alcohol en la conducción: resultados de la prueba en el Jarama.

Un Negocio peligroso: Virilizantes anunciados en revistas eróticas.

Análisis de bronceadores: utilice los "anti-solares"

PLAYBOY

TAIDA URRUZOLA La bellísima actriz interpreta un sueño sobre textos de García Lorca

LA PLAYMATE QUE PRESENTO AMESTOY

Dorothy Mays, invitada al programa de «La verdad de José Manuel Lara», pose para Play-boy tal como ustedes no pudieron verla en TVE...

LA INVASION MULTINACIONAL DE ESPAÑA

Un informe que impresiona, realizado por J. Castellá - Gassol

Entrevista con Antonio Gala, El restaurante ideal, por Xavier Domingo. Un cuento inédito de Frederick Forshit. el autor de «Chacal». Entrevista con Arafat. Cómo se negocia un Papa. Guía submarina de España

EL DELIRIO DE LOS FANS

Un análisis sicológico y crítico de las «pollitas» españolas que despiertan con José y Pecos, entre otros, a la fiebre juvenil donde histerias, atractivos sexuales, engaños publicitarios intereses comerciales se mezclan

J. Moya Angeler, F. Angulo Gracia (sicoanalista), Margarita Ibáñez Fanés (sicóloga)

CHACIA UNA GRAN COALICION CENTRISTA? P. J. Ramírez

LA GUERRA DE LOS **BALCANES**

Jaume Miravitlles

Revista Barcelonista

¿Qué ha sido de los ídolos de ayer?

ENRIQUE GENSANA FABRICA PRENDAS **DEPORTIVAS**

Delegado de la sección más prolífica

SANTIAGO PUIGMARTI: «Nosotros queremos firmar la paz con el Reus»

XI edición del Trofeo Internacional de Palma de Mallorca. Amplia información

PRESENTACION OFICIAL DE ALAN SIMONSEN